

人生から 返ってくるのは いつかあなたが 投げた球



チャレンジ
25

未来が変わる。日本が変える。

うみのいい譲り！

良い事があった時は素直に喜びますが、悪い事が起きた時、周りや人のせいにしがちです。謙虚な気持ちを忘れずに。



おかめ新聞

すべてはお客様のために

No.159
令和2年
4月号

おかげ新聞は、大和屋ホームの家づくりへの想いや様々な出来事など、毎月皆様にお伝えするニュースレターです。

2

大和屋ホームは、「自然を大切に・地球を大切に」の想いから、チャレンジ25に参加しております。

皆様こんにちは佐藤です。新型コロナの影響で、大変な時期を迎えております。3月に続き、4月も感染拡大が予想されますが、一人一人が新型コロナウイルスと向き合って、対策を行っていかねばと思っています。一刻も早く、この状況が収まる事を願うばかりです。4月は「冬の寒さから解放され、活動を再開する生命の再生の喜びに満ちた季節」と言われています。今回の新型コロナから解放され、「生命の再生の喜び」を実感できる日が、早く訪れることを期待していきましょう。

さて、4月に入って、生命の再生の喜びを味わえるイベントと言ったら花見ではないで

しょうか。毎年花見を楽しみにしているという方も多いかと思います。新型コロナの影響で、自粛しなければなりませんが、ドライブがてらの花見であればいいのではないかと思います。3月29日に日之影から諸塚へ林道をドライブしたのですが、ソメイヨシノ、山桜、桃、梨は見事に満開でした。花見は日本にしかない文化ですから、日本人としてせっかくの機会を少しでも楽しむものですね。



さて、4月から新しい環境でスタートした方もたくさんおられると思いますが、今年は手放しで喜べない始まりになりました。建築業界でも、2月頃から新型コロナウイルスのありを受けて、トイレやキッチン等の住宅を完成させるにあたって、生活に欠かせない物の入荷がストップしています。

一刻も早く終息するように感染拡大を防ぐ行動を取らなければならぬと思っています。

それでは！



佐藤 美智雄

健康を考えるならやっぱり木の家ー木のぬくもり・こだわりを感じてください。

夢の『カタチ』をお手伝い

自然素材が大好きな 有限会社 大和屋ホーム

自然素材の「木めぐみの家」